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会報委員会編集

　１月９日、令和二年の新年祝賀例会が盛大に
開催されました。最初に山下前会長、池谷前幹
事に感謝状と記念品が贈呈されました。そして、
毎年恒例の結婚50周年の金婚、25周年の銀婚を
迎えられる会員、更に今年80歳の傘寿を迎えら
れる会員、70歳の古希を迎えられる会員にお祝
いがそれぞれ贈呈されました。祝宴に入ると、今

年の年男７名にお札が贈られ、砂田会長と年男
最年長者の今川さんによる新年らしい鏡割り、山
本ZC発声による乾杯で祝宴が始まり、皆楽しく、
お酒を飲み、おしゃべりをして過ごしました。最
後に、今年一年、会員の皆が健康で、幸せに過
ごせますように、ライオンズローアを叫んで、拍
手の下、終宴となりました。

新年祝賀例会
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地区ガバナーを初めてお迎えしての
1月移動例会報告

米 田 裕 子計画委員会理事

　１月の第二例会は、昨年の移動例会が天候の
為中止となりました再チャレンジで新鳥取市役
所多目的室での開催となりました。
　真新しい鳥取市庁舎の別棟の２階でとても見
晴らしも良く、通常と異なった学校教室の配席で
行いましたが、この会場での開催に当たりまして
は、砂田会長の全面協力で鳥取市担当者の丁寧
な対応、そして当日早くから集まっていただいた、
皆様のご協力で、会場セッティングなど準備出来
ました。当日は52名の参加で出席率も70.3％で盛
況でした。
　この会場だけでも、記憶に残る例会ですが、
今回初めて我がライオンズクラブに単独で336Ｂ
地区ガバナー小野　宗次（倉敷真備LC）様をお
迎えしての記念の例会となりました。
　小野ガバナー様から、LCでのご自身の長年に
渡る活動から、国際的な研修活動、336Ｂ地区活
動への熱い、熱い期待をお話しいただきました。
　記憶に新しいのですが、一昨年7月の大豪雨災
害では、岡山県真備町のご自身の御会社、ご自宅
共々消失されたことも切々と話していただきまし

た。さぞかし、復興は大変だったことと思います。
その際の各地のクラブからの応援への御礼も併
せてのお話は、参加した皆さまも非常に心打つも
のでした。
　昨今の異常気象連続の状況の中、ご自身の経
験も踏まえ、アラート委員会の必要性を語られ、
会員も今まで以上に理解が深まりました。
　また、LCの改革の必要性も強く話され、非常
に中身の濃い例会になりました。
　今年の地区年次大会が倉敷で開催されますの
で、沢山の方々の参加への呼びかけもありました。
　いつもの例会での報告等もたくさんあり、非常
に中身の濃いい例会となりました。
　皆様ご参加ありがとうございました。
　例会終了後は、これも砂田会長のお計らいで、
新鳥取市庁舎の見学にも多くの方がさんかされ、
議場の中も丁寧に説明を受けながら、普段座るこ
との出来ない議長席に座る方もあり、楽しく1時
間近くの見学も出来ました。
　今後の鳥取市の発展に期待したいものです。
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地域社会奉仕委員会アワー　　

笹 尾 茂 美地域社会奉仕委員長

　２月６日　例会に於いて鳥取いのちの電話 理
事長 瀧田親友朗様をお迎えし現況報告の講演を
いただきました。様々な悩み事を持つ方に対し電
話での相談は大変難しい状況もあるのかと思わ
れます。そうした活動に少しでもお役に立てるよ

うこれからも支援をすることの必要性を感じまし
た。今回会員の方々より頂きました募金が鳥取い
のちの電話により活用されることをあらためて願
うばかりです。

会員委員会アワー

藤 井 三 郎会員委員会副委員長

　２月20日の第二例会で、史跡鳥取城跡の保存
整備について鳥取市教育委員会文化財課佐々木
孝文氏に講演をしていただきました。
　鳥取市の誇る国指定史跡の鳥取城は、戦国時
代の久松山の急斜面を利用した山城です。羽柴
秀吉の兵糧攻めが歴史的に有名です。擬宝珠橋
から久松山までの広域の一帯32万石の石高を有
し、江戸時代でも有力な大名でした。
　現在、鳥取城跡が市民の歴史観を呼び覚ます
ことを理念として、整備が進められています。

　石垣修理は文化庁より国史跡指定を受けてから
60年が経過しました。天球丸の巻き石垣は、国内唯
一であり、掘り起こし工事の際何度も過去に整備し
た跡が出てくるとのことでした。また、自然植生の
ツワブキは海岸に生息する歴史を刻む植物です。
　鳥取城跡といえばソメイヨシノの桜の名所で
あり、鳥取市民の憩いの場所でもあります。
　新たな気持ちで散策すれば、楽しさも増します。
　昨年度に続く第二弾でしたが、快諾してくださっ
た講師の方に感謝し、お礼を申し上げる次第です。
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街頭献血活動

笹 尾 茂 美地域社会奉仕委員長

　2020年３月１日　イオン鳥取北店にて街頭献
血活動を行ってきました。当日は新型コロナウィ
ルスの影響もあって来店者が少ないように感じま
したが血液センターの方をはじめ、いなばライオ
ンズクラブ会長、幹事、会員の積極的な活動によ
り50名を超える受付があり２万cc近くの献血を受
けることが出来ました。また若い世代の多くの方
も献血に応じていただき大変心強く思いました。
血液不足は一年を通して慢性的にあり皆が力を
合わせて協力していかなければなりません。献
血は誰でも出来る社会貢献の一つと考えられま

すので、これからもこの活動が必要と思います。
参加者　壱岐　池谷　上田　岡島　下石　影山
　　　　小坂　笹尾　佐藤　菖蒲　砂田　辰己
　　　　谷口博　谷口道　田渕　野津　林　
　　　　藤井　三ツ國　安田　山下　山根　
　　　　山本孝　米田　以上Ｌ24名　
LL　佐藤1名　LB　佐藤1名　三ツ國２名
献血者  池谷　影山　谷口博　山下　三ツ國LB　
野村（2/28）以上６名
当日献血受付56名　献血者46名　2/28　1名　
合計18,800cc　※ご協力ありがとうございました。
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いなばの森の草刈りと整備報告

野 村 俊 美環境保全委員会

　当初、去る10月19日（土）、朝の清掃後、午後
よりの予定でしたが、当日の天気予報で雨の確率
が非常に高く大事を取り、梅鯉庵の清掃会場で
急遽、延期の方向でとなりました。
　しかし、委員会で現地の確認をする事となり、
その日の午後２時、委員会と有志でカッパ姿で集
まり、草の茂り具合や周りの状況を見てまわり、
準備していた長持ちのする、腐らないプラスチッ
ク製の階段を数段、試験的に設置しました。結構
なものでした。
　延期された11月16日（土）午後２時より、心配
された空模様も、“いなばの森”らしくよい天気
での作業開始となりました。10数名の参加者で遊
歩道の整備と草刈りの２グループでの作業となり、
整備の方はプラスチック製の階段、丸太、杭の再
設置、歩道の均しなどなど。草刈りの方はガバナ
ーズ大賞受賞のシバ栗の下草刈り、遊歩道の草
刈りなど、１時間あまりの清々しい作業でした。

　作業終了後、石碑のところのベンチに腰掛け
て、カレーパンとコーヒーをいただき、“いなば
の森”談議に花が咲きました。
参加者　上田　下石　影山　小坂　笹尾　砂田
　　　　野村　村山　安田　山下　山根　

計11名
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７Ｒ−１Ｚ第3回ガバナー諮問委員会に参加して

影 山 嗣 泰幹事

　２月17日、白兎会館におきまして第３回ガバナ
ー諮問委員会が開催されました。鳥取東部６LC
の会長・幹事・336－B地区役員を構成として、各
クラブ毎に会長より事業報告がなされました。報
告には、今年度のアクティビティーの内容、会員
増強についての進捗状況でした。各クラブとも事
業運営については、概ね順調であるが、会員増
強については、なかなか苦戦を強いられている現
状がありました。増員どころか、維持をしていく
ことも困難になってきているクラブもあるようで
す。このように会長には、当年度の事業全般につ
いてのクラブ運営はもとより、上部機関や他クラ
ブへの説明責任があることも改めてわかりました。
　次に地区役員・委員より次のような報告があり
ました。
　①３／21、岡山総社マスカットホールにて会員
増強セミナー開催について
　この会では、アンケート集計した資金獲得事
業の他、会員増強についての秘策と支部の活動
報告についての研修とのことです。
　②小児がん支援事業としての「外貨募金」と
「こどものみらい古本募金」の継続依頼について
　③会員増強については、地区で純増310名の目標が
掲げられているが、現状厳しく、各クラブは純増１名
を是非達成してもらいたい。その為には、入会のみな
らず、退会の防止が何よりも重要であるとのこと。
　④LCIF基金より視覚障害者のための移動式点
字ブロックを336Ｂ地区９公立盲学校へ寄贈した
とのこと
　そして、各クラブへのお願いについては、
　①Ⅰ型糖尿病の子供たちへの支援として、ひ
とり一口100円以上の寄付
　②ＮＰＯグリーンパートナーおかやまの協力によ
り、クラブ例会等での「海ゴミ」についての現状報
告と踏まえた講話を無料にてしていただけること
　③各クラブとも事業予定や実施報告をＳＮＳ
等で発信していただきたい等
　先日の２月第二例会でも報告、お願いさせてい
ただきました。引き続き、ご理解とご協力をよろ
しくお願いいたします。
　最後に、第58回OSEALフォーラム広島（東洋東

南アジアフォーラム）について、地区役員よりフォ
ーラム決算報告があり、2000万円の赤字計上とな
ったため、フォーラム規則により「不足金はホスト
地区が負担する」とのことから336Ａ,Ｂ,Ｃ,Ｄ地区
一人当たり1500円の協力金をお願いしたいと依頼
があり、各クラブから多くの意見が出されました。
「韓国等からの参加者が大幅に少なかったことは
事前に分かっていたことであり、なぜ節減できな
かったのか」、「負担する額が余りにも大きすぎ
る」、「現在届いている収支決算書では、会員を
納得させる内容ではない」、「このままでは、キャ
ビネットに対する不信感に繋がる」など、かなり
紛糾しました。確かに、私も幹事として参加しま
したが、広島グリーンアリーナでの開催規模にし
て参加人数が余りにも少なすぎると感じましたし、
派手でお金のかけ過ぎとも思いました。この結果
が、協力金の依頼ですから紛糾するのも当然で、
他クラブでは理解も協力も得られないのではない
か、とも思っています。地区からは、毎年会員増強
とか退会防止など掲げられますが、このような事
態により多くの会員から求心力を失っていくのだ
と思います。もっと節約し、本当に支援を必要とし
ているところを皆で支えていくことが必要だと思
います。ライオンズクラブは、「いい活動をしてい
るな」と周囲から思われ、魅力ある奉仕活動をし
ていかなければいけません。そのためには、一人
ひとりが例会、委員会に参加し関わりを深めてい
くことが重要と思います。その上で、より良い方向
を導き出し、実のある活動をしていきたいもので
す。これからも、会員の皆様にはいろんな意見を
寄せていただき、当クラブの運営に活かしていき
たいと思いますので、よろしくお願いいたします。
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ゴルフ同好会２月例会成績表

　　　房安　光選手
　　　新春Ｖおめでとうございます

ＢＧ　霜田喜三郎選手
2020 年２月 24 日　鳥取 CC 吉岡温泉コース

ベストグロス 霜田喜三郎

ニヤピン№ 2 田渕　吉男・太田垣政宣

　　〃　　№ 7 房安　　光・井上　法雄

　　〃　　№ 13 池谷　勇治・加納　義信

　　〃　　№ 17 田中　敏明・佐藤　公昭

ドラコン№ 6 網師　速人・谷口　道明

　　〃　　№ 14 表　　淳史・砂田　典男

ドラタン№ 6 菖蒲　直樹・山本　孝夫

　　〃　　№ 14 小坂　宏治・安田　　勤

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 房安　　光 99 30 69

２ 霜田喜三郎 91 20 71

３ 井上　典雄 112 40 72

４ 太田垣政宣 93 20 73

５ 佐藤　公昭 97 24 73

６ 小坂　宏治 107 30 77

７ 田渕　吉男 100 22 78

８ 池谷　勇治 99 20 79

9 安田　　勤 107 28 79

10 網師　速人 99 18 81

11 菖蒲　直樹 111 30 81

12 谷口　道明 96 14.4 81.6

13 表　　淳史 102 20 82

14 田中　敏明 88 4 84

15 山本　孝夫 105 20 85

16 加納　義信 97 10 87

17 砂田　典男 97 10 87優勝の弁
　２月24日（月）鳥取カントリークラブ吉岡コ
ースでゴルフ同好会２月例会が開催されました。
快晴微風、２月とは思えない絶好の天気でした。
私は少々の二日酔い、睡眠不足ながら出だしは
好調でしたがホールが進むにつれて実力を露呈。
　スコアもオリンピックゲームも随分不満の残
る結果に終わりました。優勝と聞いて成績表を
見てびっくり。ハンディに感謝、同伴のメンバ
ー、天気、そしてお世話頂いている皆様に感
謝！！。高齢になり身体の劣化は進むばかりで
すが、幸い時間の余裕も出来るようになりまし
たので、練習もしてこれからもゴルフを楽しみ
続けたいと思っています。宜しくお願いします。
有り難うございました。

新ハンディキャップ 房安　　光選手　22
 谷口　道明選手　24
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ゴルフ同好会３月例会成績表

　　　壱岐昇一選手
　　　優勝おめでとうございます

ＢＧ　砂田典男選手
２０２０年３月２９日　鳥取 GC 砂丘コース

ベストグロス 砂田　典男

ニヤピン№ 2 田渕　吉男

　　〃　　№ 7 壱岐　昇一

　　〃　　№ 11 仁保　統博

　　〃　　№ 16 加納　義信

ドラコン№ 8 菖蒲　直樹

　　〃　　№ 17 田中　敏明

ドラタン№ 8 住谷きよみ

　　〃　　№ 17 霜田喜三郎

順位 名前 GROSSE HDCP NET

１ 壱岐　昇一 100 40 64

２ 砂田　典男 88 20 68

３ 房安　　光 93 22 72

４ 仁保　統博 82 8 74

５ 山下　教幸 91 16 75

６ 田渕　吉男 100 78 77

７ 菖蒲　直樹 108 30 78

８ 安田　　勤 110 28 82

9 霜田喜三郎 103 20 83

10 加納　義信 94 10 84

11 田中　敏明 90 4 86

12 住谷きよみ 106 19 87

13 池谷　勇治 119 20 99

優勝の弁
　３月29日肌寒い中いなばライオンズクラブの
３月度の大会が鳥取ゴルフ倶楽部砂丘コースで
ありました。
　私は何年ぶりの優勝をさせていただきました。
ハンディーをたくさんいただきながら。優勝の
事さえ忘れてしまっていた私に。世の中はコロ
ナウィスルが蔓延している中、少し恥ずかしい
気持ちはありますが、嬉しい気持ちもあります。
同伴していただいた安田様、住谷様、房安様、
ありがとうございました。

新ハンディキャップ 壱岐　昇一選手　26
４月例会は４月26日（日）9時04分スタート
吉岡温泉コースで開催します出場選手は８時
30分にスタートテラスに集合して下さい。
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１月９日　第一例会
・ 砂田典男会長…あけましておめでとうござ

います。健やかな気持ちで新年を迎える事
が出来ました。ありがとうございます。

・ 山下教幸…新年明けましておめでとうござ
います。前会長への感謝状を頂き有難うご
ざいます。不手際の多い会長でしたが何と
か終える事が出来ました。ありがとうござ
います。

・ 影山嗣泰…きょうの次第を見て銀婚祝いを
知りました。奥さんに叱られないように頂
いたお祝いはしっかりお渡しします。これ
からも健康一番で頑張っていきたいと思い
ます。

・ 池谷勇治…前幹事として、いなばLCの趣旨
や内容を理解不足で、御迷惑の連続の結果
にもかかわらず運営から実行まで援助いた
だいた山下前会長ほか会員皆様に感謝感謝
です。頂いた感謝にドネーションします。

・ 今川　登…誕生日を祝って頂き有難うござ
います。84歳になりました。今年もよろし
くお願い致します。

・ 松本繁蔵…メルビン・ジョーンズ有難うご
ざいました。

・ 仁保統博…傘寿のお祝いありがとうござい
ます。これからもよろしくお願い致します。

・ 壹岐昇一…金婚祝い、結婚50年よく頑張っ
た。と思います。誕生祝いを頂きました。
１月９日で73歳になります。ありがとござ
いました。

・ 松本美恵子…井口さんから、本日の例会で、
長寿祝いの贈呈があるとのメールを受けた
のですが、私に何の関係？と大きな疑問符
がわき、例会次第を確認しましたら古希だ
そうです。まず古希とは何ぞやとネットで
調べました。びっくり70歳の事でした。私
70歳？？またまた大きな疑問符が…。人生
100年時代といわれるようになった昨近で、
今からお祝いをして頂かなくてもよいのに、
釈然としないままの私ではありますが、何
はともあれ祝ってもらってお礼申し上げます。

・ 谷口博昭…年末の12月22日（日）ゴルフ例
会に参加しました。例年にない天候に恵ま
れてプレーすることが出来ました。一緒に
まわったメンバーの表さん、池谷さんのア

ドバイスもあり優勝することが出来ました。
ありがとうございます。今年一年元気でゴ
ルフに参加しまた優勝できたらと思います。

・ 松村　明…明けましておめでとうございま
す。古希の祝いをありがとうございます。
まだまだ若いと思っていましたが気がつけ
ばこんな年になっていました。これからも
精進して頑張りたいと思います。

・ 笹尾茂美…銀婚の祝いを頂き有難うござい
ます。25年間連れ添ってくれた妻に感謝を
込めて渡したいと思います。

・ 赤坂龍彦…誕生日のお祝いありがとうござ
いました。

・ 太田垣政宣…この度は、銀婚式のお祝いを
いただき有難うございます。結婚してから
25年もたつのかと感慨深い思いです。今年
も新年早々喧嘩をし、最悪の滑り出しでし
たが今後は結婚30年の真珠婚式目標にして
精進してまいろうと思います。

・谷尾喜次…金婚祝いをいただきまして。
・ 木下修司…誕生日のお祝いありがとうござ

います。59歳になります。びっくりします。
・村山嘉次…誕生祝いを頂きましたので。
・ 岡島和子…新年明けましておめでとうござ

います。本日は誕生日のお祝いをいただき
有難うございます。昨年の８月に入会し
色々な行事に参加させて頂きとても楽しか
ったです。これからも諸先輩方を見習って
自分自身も成長し、人として豊かになれる
ようがんばっていこうと思います。本年も
よろしくお願い致します。

１月２３日　第二例会
・ 小野宗次DG…鳥取いなばライオンズクラ

ブの鳥取市役所移動例会に出席して。
・ 砂田典男…ライオンズクラブ336B地区小野

宗次ガバナーをお迎えしての例会に感謝し
ます。

・ 影山嗣泰…ガバナーに来て頂き有難うござ
います。

・ 安田　勤…第36代会長矢野信也さんを偲び
ます。36代幹事安田勤。

２月６日　第一例会
・ 砂田典男…いのちの電話理事長、瀧田親友

朗様のご講演に感謝しドネーションします。
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・ 松村　明…古希のお祝いを頂きまして有難
うございます。

・ 井上法雄…テレビのニュースに出演しまし
た。海外への日本酒販売いたします。

・ 森田浩二…誕生日のお祝いありがとうござ
います。本日50歳になりました。これから
もよろしくお願い致します。

・ 表　淳史…誕生日のお祝いを頂きありがと
うございます。

・ 谷口博昭…誕生日のお祝いありがとうござ
います。今日で53歳になりました。からだ
に気をつけて過ごしていきたいと思います。
これからもよろしくお願い致します。

・ 小坂宏治…２月１日で62歳になりました。
これからもよろしくお願い致します。

・ 野村俊美…誕生日祝いを頂き有難うござい
ました。これを機により一層、精進したい
と思います。何を精進するかは、これから
１年かけてゆっくりと考えます。

・ 松本正嗣・井上法雄・北村雅彦…誕生日祝
いありがとうございます。２月生まれは出
世するといわれます。

・ 山根秋雄…孫の莉歩（醇風小３年生）が鳥
取県東部地区児童生徒書写、書道展で特選
になりました。２月15日にとりぎん文化会
館での展示を楽しみにしています。字の下
手なおじいに似なくてよかったです。皆様
も安心してください。

２月20日　第二例会
・ 砂田典男…佐々木孝文さまの鳥取城跡につ

いて熱い思いの講演に感謝します。２月21

日より、鳥取市議会２月定例会が開催され
ます。是非とも、議場へ来て頂き議会での
仕事ぶりを確認ください。

・ 野村俊美…８人目の孫が生まれました。男
子、名前はまだありません。誕生予定日が
私の誕生日と同じ日だったもので少々期待
していたのですが、２日遅れの２月18でし
た。元気に育ってほしいものです。次の孫
は性別不明ですが７月の予定です。楽しみ
にしています。

・ 安田　勤…昨年11月に日野町おしどり公園
へ団栗を約15kg届けました。２月に日野町
役場より御礼状届きました。（藤井さんの
出身であり届けて頂きました。）

・ 影山嗣泰…高校３年の娘が大学受験に無事
合格できました。スベリドメなしの一発勝
負に勝負師魂を見習いました。ホッとして
います。佐々木孝文様ご講演ありがとうご
ざいました。

◎４月誕生祝…１日大田　３日三ツ國
　　　　　　　10日米田　14日永美　滝本
　　　　　　　18日松本繁　26日林　28日田渕
◎５月誕生祝…４日下田　８日砂場　
　　　　　　　10日山本孝　11日影山　久本
　　　　　　　15日福山　25日仁保　26日安田
　　　　　　　30日野津

◎ ４月結婚記念日ライオン…２日山本孝、
　５日霜田　７日安田　10日房安　渡邉哲
　13日田渕　14日滝本　22日松村　28日上田
◎５月結婚記念日ライオン…４日林　５日岡島
　７日村山　12日渡邊健　13日太田垣　
　16日佐藤　19日山下　30日谷口道　



印刷　株式会社鳥取平版社

　毎年新年には、その年の目標を立てているのですが、
今年は、目標以外に日記をつけてみることにしました。
　日記と言っても、日記帳ではなく、毎日書くのでもな
く、スマートフォンの「日記」というアプリを使って、
イベントや楽しいこと、気になったことがあった日にメ
モをしておくような感じです。明け方早く目が覚めて起
きるのも寒いし、というときにベッドの中でつけたりし
ています。
　ライオンズの新年会は勿論、先日降った雪のこと、毎
日コロナウィルスのニュースばかり流れていること、モ
コの成長（我が家のかわいいワンちゃん）のことなど、
何でもメモしています。
　来年のこの時期に見直して、すっかり忘れていること
も一杯あったりすると思うので（年のせい？）、思い出すの
を楽しみに、まめに日記をつけている今日この頃です。

指導力・会報委員会　松本美惠子

発行日　隔月第１木曜日
　　　　鳥取いなばライオンズクラブ

事務局　鳥取市川端２丁目125　〒680－0036
　　　　鳥取県不動産会館３Ｆ　☎22－6860
　　　　メールアドレス　inaba-lc@hal.ne.jp
　　　　ホームページアドレス
　　　　http://pcf.hal.ne.jp/inaba-lc/

例会日　毎月第１・第３木曜日　12時20分

例会場　鳥取市東品治102
　　　　☎27－8111　鳥取ワシントンホテルプラザ

会　長　砂田典男

幹　事　影山嗣泰

編　集　会報委員長　
　　　　田栗智幸

表紙写真説明
鳥取市役所新庁舎多目的室

5 月 行 事 予 定4 月 行 事 予 定
○複合地区大会
○クラブ結成記念日（19日）

○
○

１ 金
２ 土
３ 日 憲法記念日 
４ 月 みどりの日 
５ 火 こどもの日
６ 水 振替休日
７ 木 第1247回例会
８ 金  （鳥取千代LC例会）
９ 土
10 日 第8回出合いの森ウォーキング大会　中止 
11 月
12 火  （鳥取・鳥取中央LC例会）
13 水  （鳥取砂丘LC例会）
14 木 理事会 （久松LC例会）
15 金
16 土
17 日
18 月  
19 火  （鳥取中央LC例会）
20 水
21 木 結成52周年記念第1248回例会
22 金  （鳥取千代LC例会）
23 土
24 日 第66回複合地区年次大会（高知市）
25 月
26 火  （鳥取LC例会）
27 水  （鳥取砂丘LC例会）
28 木  （鳥取久松LC例会）
29 金
30 土
31 日

○クラブ標識整備月間
○地区大会

○
○

１ 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会）
２ 木 第1245回例会
３ 金
４ 土
５ 日
６ 月
７ 火  （鳥取中央LC例会）
８ 水
９ 木 拡大理事会 （鳥取久松LC例会）
10 金  （鳥取千代LC例会）
11 土
12 日 第66回地区年次大会（倉敷市）中止
13 月 第1回次期準備理事委員長会
14 火  （鳥取ＬＣ例会）
15 水  （鳥取砂丘ＬＣ例会）
16 木 第1246回例会
17 金
18 土
19 日
20 月
21 火  （鳥取中央LC例会）
22 水  
23 木  （鳥取久松LC例会）
24 金  （鳥取千代LC例会）
25 土
26 月 クラブゴルフ（吉岡）
27 火
28 水  （鳥取LC例会）
29 木 昭和の日
30 金


